

GOND-PONTOUVRE - SAINTES (2). Paul Mourioux, 16 ans, formé au club, fait des débuts tonitruants en équipe première

Paul Mourioux, vrai talent et buteur surprise du Gond

■ Il y a encore peu, Paul Mourioux encourageait du haut de la tribune les joueurs de l'équipe première. Aujourd'hui, il se retrouve dans l'arène au milieu de ceux qu'il supporte depuis l'âge 5 ans, année de ses débuts au club charentais. « Ça fait bizarre, avoue le lycéen de 16 ans. Je me retrouve avec tous les seniors que j'ai vu jouer et côtoyé. Par exemple Geoffroy Sibileau s'occupait de l'école de hand. »

L'élève assidu a dépassé le maître sur le terrain, puisque le jeune joueur remplace sur la base arrière son ancien formateur, blessé à l'heure actuelle. Ses performances en défense ne sont pas les plus flagrantes, parce qu'en attaque le jeune homme n'est pas manchot. Pour ses débuts en

N3, Paul Mourioux n'a pas fait de complexe. Fougue de la jeunesse ou pas, le junior est propulsé meilleur buteur de l'équipe avec 18 buts au compteur en trois matches. « Tout le monde me le fait remarquer, dit-il un peu gêné. Ça me fait plaisir mais ce n'est pas du tout ce que je recherche. Je préfère que l'équipe gagne et que je marque moins, plutôt que l'inverse. »

Atteindre un jour la D1. Pas de doute, la nouvelle coqueluche du Gond a l'esprit club. « Le Gond est un club familial. On ne retrouve pas la pression de la compétition de haut niveau comme à Saintes par exemple. Ici c'est plus décontracté et on joue ensemble pour le plaisir. Au pôle c'est déjà



Paul Mourioux PHOTO ISABELLE LOUATIER

plus individuel. » Le jeune handballeur a du talent et son intégration au pôle espoirs de Poitiers, il y a deux ans, aurait pu se faire bien plus tôt, s'il n'avait pas été

victime d'une sérieuse blessure au genou. Néanmoins, Paul Mourioux a vite rattrapé son retard et envisage même une carrière de haut niveau. « A long terme, mon objectif est d'atteindre la D1 ou la D2 par le biais du pôle mais les études priment sur le sport. Je prends mes galons au Gond après on verra. » Tout est dit. Le club du Gond-Pontouvre pourra profiter encore deux saisons de ce jeune joueur, le temps pour lui d'empêcher son bac scientifique. Un atout certain pour les Gondpontolviens qui disposent ainsi d'un handballeur polyvalent, pouvant à la fois jouer sur la base arrière, être demi-centre ou ailier gauche.

Le junior, qui joue en N3 grâce à une dérogation, fait aussi preu-

ve d'une capacité d'adaptation impressionnante pour son âge. S'entraînant pendant la semaine à Poitiers, il revient seulement le vendredi soir pour participer à la dernière séance avec ses coéquipiers. « Moi et Ludovic (Bussard, aussi au pôle), on a un avantage sur le groupe, nuance-t-il. Cyrille (Gauthier) et Sam (Giraudon) étaient déjà nos entraîneurs en 18 ans, le projet de jeu est resté à peu près le même, nous on révisé seulement nos gammes. »

Des gammes qui devront pourtant être répétées à la perfection dimanche pour obtenir une victoire face à la réserve de Saintes.

Gond-Pontouvre (10^e/5 pts)-Saintes B (6^e/7 pts), dimanche 15 heures à la salle omnisports. : Isabel Da Silva